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CATALUNYA.-Torrent celebra que haya empresas
que lo están haciendo bien en sostenibilidad y
digitalización

Junqueras pide una nueva alianza para dar "mejores oportunidades"

GRANOLLERS (BARCELONA), 8 (EUROPA PRESS)

El conseller de Empresa y Trabajo de la Generalitat, Roger Torrent, ha celebrado que haya
empresas "que lo están haciendo bien" en la transición hacia la sostenibilidad y la digitalización.

Lo ha dicho este viernes durante su discurso en la inauguración de la nueva planta de la empresa
Plasticband en Granollers (Barcelona), en la que también ha estado presente en líder de ERC y
exvicepresidente de la Generalitat, Oriol Junqueras; el ceo de la empresa, Jordi Guimet, y la
alcaldesa de la localidad, Alba Barnusell.

Torrent ha alertado de que las empresas que no lleven a cabo esta transformación "tendrán serios
problemas para sobrevivir", y ha mostrado la voluntad del Govern de acompañar a las compañías.

Ha celebrado que las nuevas instalaciones de la empresa mantengan "el compromiso de los
fundadores" y ha señalado que es un ejemplo del modelo de reindustrialización que persigue el
ejecutivo catalán.

Por otro lado, el titular de Empresa y Trabajo ha lamentado la pérdida de capacidad productiva
que sufrió Catalunya "durante décadas".

"Nos comportábamos como nuevos ricos: para nosotros el diseño, para nosotros pensar, y ya
fabricarán en otros lugares del mundo con mano de obra barata", ha dicho.

Torrent ha asegurado que esta situación "está cambiando" y así lo contempla el Plan Nacional por
a la Industria elaborado por su conselleria, aprobado el año pasado.

JUNQUERAS

Junqueras, por su parte, ha asegurado que Catalunya necesita una "gran alianza, una alianza
nueva" entre los mundos de la empresa y el trabajo.

Ha pedido que también participen en la alianza las instituciones y la educación, con el fin de
"garantizar las mejores oportunidades para las generaciones presentes" y las futuras.

NUEVA PLANTA

La nueva planta de Plasticband está ubicada en la misma finca que la ya existente y tiene el
objetivo de dar respuesta al crecimiento previsto de la empresa.

La planta está pensada para alcanzar el cero impacto medioambiental, ya que la cubierta permite
recoger el 100% del agua pluvial, cuenta con placas solares y está construida con elementos
respetuosos con el medio ambiente.


